



Donnerstag, 24. Januar 1991

Kindersitzung findet statt

HAHNENBACH — Die Fastnachtsgemeinschaft, die von Turn- und Männergesangverein gebildet wird, wollte ursprünglich alle geplanten Veranstaltungen durchziehen. Man habe sich jedoch, so der Sprecher des Komitees, Paul Jung, darauf verständigt, die beiden Kappensitzungen am 2. und 9. Februar abzusagen. Die Kindersitzung am Sonntag, 27. Januar, 14.11 Uhr, in der Turnhalle soll auf jeden Fall durchgezogen werden. Noch offen ist, ob die Herrensitzung an Rosenmontag beibehalten wird. Die Aktiven sind am heutigen Donnerstag um 20 Uhr in die Turnhalle eingeladen. Das Fastnachtskomitee will einen Situationsbericht geben. Die Eintrittskarten können am Mittwoch, 13. Februar, 20 bis 21 Uhr, im Gemeinschaftshaus zurückgegeben werden. Wer das nicht tun möchte, trägt zur Finanzierung der bei der Vorbereitung der Kampagne entstandenen Unkosten bei.

**Leider berichtete die Kirner Presse (Allgemeine Zeitung & Kirner Zeitung)
nicht über die Kindersitzung am 27. Januar 1991
der
Hahnenbacher Fastnachtsgemeinschaft von MGV & TV Hahnenbach.**